

Karnevalisten ganz besinnlich

Der Senatorenkreis der Brejpott-Quaker traf sich am 30. November um 16 Uhr zum Adventkaffee im Schützenhaus in Kellen. Zu Beginn des adventlichen Teils trug Ilona Schweers eine besinnliche Adventgeschichte vor. Nach dem Genuss von Kaffee/Kuchen und der Besprechung von Interna wurde der gemütliche Teil in Angriff genommen. Die über 80-jährige, aber noch jung gebliebene Lotti Kirchhof trug eine Weihnachtsgeschichte, die sie auf „Platt“ übersetzt hatte, vor. Mr.

„Unwahrscheinlich“, Helmut Kuppen, ebenfalls über 80 Jahre alt und ehemals einer der spitzen Büttenredner der Brejpott-Quaker, trug eine überragende Geschichte über das Winterwetter vor. Mit vier profihaften Auftritten konnte Günter Vincke die Anwesenden von seinem Können überzeugen. Allen Akteuren dankten die Anwesenden mit anhaltendem Applaus. Die Senatoren sind sich einig: „Im nächsten Jahr gibt es wieder einen Adventkaffee-Treffen.